

sport

La 17^e des Cloche-Pieds



Toujours souriants, les Cloche-Pieds à la 17^{ème} édition d'En Laure en courant. /Photo DDM.

Dimanche 6 juin, 7 coureurs des Cloche-Pieds ont porté les couleurs de l'association en Pays d'Autun en participant à la 17^e édition d'En Laure en courant à Labruguière. Marylise et Christophe Nivet étaient sur la ligne de départ : «Après nos inscriptions et récupérations des dossards, c'est le tonnerre qui s'est fait entendre en laissant pondre une grosse, mais vraiment grosse averse ! A 9h30, le coups de feu a retenti et nous voilà tous partis, emmenés bien malgré nous par le train «imposé» des coureurs du 5 kilomètres... Un peu trop soutenu pour les 12 kilomètres «pentus» qui s'avançaient devant nous ! Après le tour du parc et le passage d'un

petit pont, nous voilà à attaquer les premiers faux plats et les côtes des environs.

Un bien joli parcours avec de temps à autre quelques averses pour nous rafraîchir et un «presque» rayon de soleil sur la fin du parcours. Le passage du panneau signalant le 11^e kilomètre était censé être libérateur, mais après la rentrée dans le parc, les jambes ont peu apprécié la fin de course sur le gazon bien détrempe et donc très lourd pour courir... Mais ce fut vite oublié avec l'ambiance et l'accueil donné à chacun des coureurs. Une bien belle course à refaire et à conseiller pour l'esprit bon enfant des organisateurs ».

P.B.